



Studierendenrat
Hochschule Schmalkalden

PROTOKOLL

3. ordentliche Sitzung am 23.02.2022

Anwesende

| | |
|----------------------|-----------------------|
| -Sophie Köber | -Peter Thomas Munk |
| -Eric Weyrich | -Lukas Ritter |
| -Rivka Mirjam Hanis | -Lara Charlotte Rauch |
| -Sophia Susanne Kopf | -Franz Koch |
| -Jannik Wuttke | -Henrik Weigt |

Abwesende

-

Gäste

-

Sitzungsleiter: Peter Thomas Munk

Protokollant: Eric Weyrich

Tagesordnungspunkte:

1. Regularien
 2. Legitimation der Protokolle
 3. Berichte aus den Gremien
 4. Finanzreferat
 5. Studentische Vertreter in Verwendung Langzeitstudiengebühren
 6. Stura Bekleidung
 7. Pavillon
 8. Container/Bauzäune
 9. Lernzonen
 10. SAP
 11. Schmalympics
 12. Wahlen
 13. Weihnachtsbaum
 14. Sonstiges
-

Peter Thomas Munk eröffnet die Sitzung um 18:05 Uhr.**1. Regularien**

Die Einladung zur 3. ordentlichen Sitzung des Studierendenrates erfolgte ordnungsgemäß. Der Studierendenrat ist mit 10 von 10 Mitgliedern beschlussfähig. Gegen die bestehenden Tagesordnungspunkte bestehen keine Einsprüche.

2. Legitimation des Protokolls

Beschlussvorschlag: Der Studierendenrat legitimiert das Protokoll vom 16.02.2022

Der Beschlussvorschlag wird einstimmig angenommen.

3. Berichte aus den Gremien

Henrik Weigt berichtet aus dem Mensaausschuss, dass viel über das Thema Nachhaltigkeit gesprochen wurde und es zu dazu einige Fortschritte gibt, so ist zum Beispiel schon die Arbeitskleidung der Angestellten nachhaltig produziert worden. Zusätzlich wurde das Thema Cafeteria angesprochen. Hierzu erzählt das Studierendenwerk, dass es Probeläufe geben soll, um zu überprüfen wie groß die Nachfrage nach zusätzlichen Essensangeboten, auch außerhalb der regulären Mensa Zeiten, aber auch anderer Konzepte ist. Die Verantwortlichen bitten den Studierendenrat zusätzlich die vorhandene Reichweite zu nutzen um als "Sprachrohr" für die Mensa zu fungieren und eben diese Konzepte und Angebote zu bewerben. Das Hauptziel von Seite der Mensa und der studentischen Vertreter im Mensaausschuss ist es die Cafeteria wie sie früher am Campus existiert hat wieder zu eröffnen.

Anschließend berichtet Sophie Köber noch von einem Angebot des Mensa-Chefs das alte Geschirr zu verschenken, da die Mensa neues Inventar erhalten soll.

4. Finanzreferat

Nach Anfrage von Lukas Ritter hat sich die Bank bereit erklärt die Übertragung des Kontos auch Online abzuwickeln. Die nötigen Papiere dafür werden dem Studierendenrat zugeschickt.

Anschließend erläutert Peter Thomas Munk, dass er ein Treffen mit dem Steuerberater vorsieht, da es weiterhin keine Ergebnisse bezüglich der zentralen Fragen des Studierendenrates gibt, ob dieser gewerblich tätig werden darf.

Zusätzlich soll in der näheren Zukunft eine Kassenprüfung stattfinden.

5. Studentische Vertreter in Verwendung Langzeitstudiengebühren

Es gibt potentiell 2 interessierte an dem Gremium. bis nächste Woche soll ein Ergebnis vorliegen.

6. Stura Bekleidung

Sophia Susanne Kopf bietet an Probeprodukte mitzubringen um den Stura von der Qualität des in der Vorwoche erwähnten Angebotes zu überzeugen. Außerdem berichtet sie von einer Druckmöglichkeit, welche es ermöglichen würde im Nachhinein weitere T-Shirts und Hoodies auch einzeln zu bestellen.

Sophie Köber stellt 2 weitere Angebote von größeren Anbietern mit konkreten Preisen vor.

7. Pavillon

Peter Thomas Munk berichtet von einem Angebot, welches die Hochschulleitung schon im Januar haben soll, dessen gesamtes Konzept jedoch nicht mit dem vom Studierendenrat übereinstimmt. Die Kosten hierfür sollen sich auf 4000€ in der Planung und im gesamten auf 50.000€ belaufen. Der gesamte Studierendenrat drückt seine Unzufriedenheit mit der Situation und dem Verhalten der Hochschule aus, vor allem in dem Kontext, dass der Studierendenrat das Bauprojekt finanzieren möchte.

In der nächsten Woche soll entschieden werden ob das Projekt in derartiger Form überhaupt fortgeführt werden soll.

8. Container/Bauzäune

Bei einem Gespräch mit dem Kanzler der Hochschule hat Sophie Köber die Zusage erhalten einen Schiffscontainer auf dem Hochschulgelände abstellen und als Lagerplatz nutzen zu dürfen. Jedoch muss der Platz an dem dieser abgestellt wird erweitert werden, wofür eine Baugenehmigung benötigt wird und was Baukosten von rund 4000€ verursachen würde.

9. Lernzonen

Sophie Köber und Sophia Susanne Kopf erklären sich dazu bereit an dem Treffen Teilzunehmen.

10. SAP

Beschlussvorschlag: Der Studierendenrat beschließt am 13.04.2022 eine Veranstaltung im Rahmen der Welcome Days in der Mehrzweckhalle durchzuführen, wenn es die aktuellen Corona Regelungen ermöglichen.

Der Beschlussvorschlag wird einstimmig angenommen.

Für die Planung sollen dieselben Arbeitsgruppen wie für die schmalympischen Spiele verantwortlich sein.

11. Schmalympics

Die Hochschulleitung gestattet das Zelten auf dem Campus unter der Voraussetzung einer Vorlage eines guten Planungskonzeptes. Zusätzlich hat Sophie Köber Barbed Wire, Rockpirat und Bufallo & Wallace angefragt sowie die AOK eingeladen.

12. Wahlen

Der Studierendenrat sucht weiterhin nach einem Wahlvorstand für die anstehende Wahlperiode.

13. Weihnachtsbaum

Wie in den vorherigen Wochen gibt es keine aktuellen Neuigkeiten bezüglich der Anfrage eines Weihnachtsbaumes.

14. Sonstiges

Der Studierendenrat hat eine E-Mail bezüglich eines Angebots für Filmlizenzen erhalten. Der Anbieter fragt an ob noch Interesse besteht. Man möchte nun auf ein günstigeres Lizenzmodell umsteigen, jedoch ist dies erst sinnvoll, wenn die alten Lizenzen ablaufen.

Am Donnerstag den 03.03.2022 um 18 Uhr soll ein Runder Tisch stattfinden um mit den Fachschaftsräten über die Welcome Days zu sprechen.

Die nächste Sitzung des Studierendensrates findet am 02.03.2022 um 18 Uhr statt.

Peter Thomas Munk schließt die Sitzung um 19:36 Uhr.

Peter Thomas Munk
Erster Vorsitzender

Sophie Köber
Zweite Vorsitzende

Eric Weyrich
Protokollant

Legitimiertes Protokoll

Legitimiert mit Beschluss vom 02.03.2022